

Presentadas en Roma las actividades con motivo de la beatificación de Álvaro del Portillo

El obispo Álvaro del Portillo, primer sucesor de san Josemaría Escrivá de Balaguer al frente de la Prelatura del Opus Dei, será beatificado en Madrid, su ciudad natal, el próximo 27 de septiembre. Según los organizadores, la previsión inicial es que participarán unas 100.000 personas de 60 países. Las novedades sobre la

beatificación pueden seguirse en www.alvarodelportillo.org.

24/06/2014

Archimadrid: Presentadas en Roma las actividades con motivo de la beatificación de Álvaro del Portillo

Archimadrid

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/presentadas-en-roma-las-actividades-con-motivo-de-la-beatificacion-de-alvaro-del-portillo/>
(20/02/2026)